

TOP 5

| Gremium | Termin | Status |
|------------------|---------------|---------------|
| Ortsbeirat Oppau | 30.11.2021 | öffentlich |

**Antrag der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Bodenwellen**

Vorlage Nr.: 20214358

Bündnis 90 / Die GRÜNEN, Ortsbeirat Oppau
Johannes Binder, Antje Schröder



An Ortsvorsteher
Frank Meier
Rathaus Oppau
Edigheimer Str. 26
67069 Ludwigshafen

05.11. 2021

Antrag: Bodenwellen

Direkt an der Endstelle der Straßenbahn in Oppau sind extreme Bodenwellen im Straßenbereich der Busse vorhanden. Die Busspur an den Bushaltestellen ist extrem deformiert. Der Asphalt befindet sich in einem katastrophalen Zustand. Will man diesen Bereich zur anderen Straßenseite überqueren, ist es sehr gefährlich, ohne zu stolpern, an die andere Seite des Platzes zu gelangen. Gerade für körperlich eingeschränkte oder gehbehinderte Menschen, die mit dem Gehen Probleme haben oder die auf einen Rollstuhl oder Rollator angewiesen sind, ist dieser schlechte Straßenzustand eine große Gefahrenquelle.

Wir beantragen hiermit eine Sanierung des Straßenbelags auf dem Platz der Straßenbahn-Endhaltestelle in Oppau.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Binder, Fraktionssprecher